

岡大アラムナイだより



令和4年11月発行
第32号

Alumni の動き

◆ Alumni 愛媛県支部令和4年度総会が開催されました

岡山大学 Alumni (全学同窓会) 愛媛県支部会 (愛称:愛媛半田山会) 総会と令和4年度の鶴翔会松山支部総会が、9月3日(土)、54名の会員の参加により松山医師会館で3年ぶりに対面方式で開催されました。鶴翔会松山支部総会に続いて、岡山大学 Alumni (全学同窓会) 愛媛県支部会総会では、冒頭、全員で岡山大学学生歌を黙唱し、貞本和彦代表幹事の開会挨拶でなごやかに始まりました。特別講演は、榎野博史岡山大学学長による「最近の岡山大学の状況」、続いて、野志克仁松山市長による「一人でも多くの人を笑顔に」、そして最後の特別講演は、小谷信行天山病院小児科成育医療支援室長による「日本と英国における小児医療と育児文化の違い」と題する講演があり、記念撮影の後、3年ぶりの総会は盛会に終わりました。



集合写真

https://www.cc.okayama-u.ac.jp/~dousou/alumni/topics/news1_20220903.html

◆ Alumni 関西支部第2回総会が開催されました

岡山大学 Alumni (全学同窓会) 関西支部第2回総会・懇親会が、11月6日(日)、46名の会員の参加により大阪新阪急ホテルで3年ぶりに開催されました。

岡山大学 Alumni (全学同窓会) 関西支部総会では、冒頭、全員で岡山大学学生歌を黙唱し、高村代表幹事の開会挨拶でなごやかに始まりました。続いて、榎野岡山大学学長より挨拶があり、その後、議事や来賓・支部役員の紹介が行われました。



集合写真

懇親会では、加賀上席副学長の乾杯挨拶から始まり、榎野学長から「ありがたい未来を共に育み、共に創る研究大学」と題した岡山大学の近況について講演がありました。その後、Alumni 関西支部幹事より「各学部同窓会の近況報告」があり、大森副代表幹事の中締めの後、記念撮影を行い、3年ぶりの総会・懇親会は盛会に終わりました。

https://www.cc.okayama-u.ac.jp/~dousou/alumni/topics/news1_20221106.html

岡山大学の動き

◆ 「岡山大学ホームカミングデイ 2022」を開催

本学は10月22日、来場者に大学を懐かしみ、親しんでもらうため「岡山大学ホームカミングデイ 2022」を開催しました。2020年からは新型コロナウイルス感染拡大の影響で開催を自粛しており、3年ぶり11回目の開催となりました。今回は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点や遠方の方にも気軽にご参加していただけるよう、対面とオンラインを併用したハイブリッド形式で開催しました。

創立五十周年記念館をメイン会場として、うらじゃ演舞、オープニングセレモニー、金光功労賞・金光奨励賞授賞式、沈建仁教授による「金光功労賞」受賞記念講演、フォトコンテスト表彰式、岡山大学ミュージックフェスティバルなどの催しが行われ、各学部の会場でも様々なおもてなしの行事が開催されました。参加者は、好天に恵まれた緑あふれるキャンパスで、爽やかな秋の一日を思い思いに楽しんでいる様子でした。



うらじゃ連「笑輝」による演舞

https://www.okayama-u.ac.jp/tp/news/news_id11586.html

◆軟式野球部が全国大会で準優勝、中国五大学学生競技大会で優勝しました！

第45回全日本学生軟式野球選手権大会が8月21日～24日に岐阜県（長良川球場、KYBスタジアム）で開かれ、本学軟式野球部が見事準優勝しました。同部は2017年にも同大会でベスト4に入っており、5年ぶりに出場した全国大会で前回以上の成績を収めました。

本大会には、全国の各地区リーグを勝ち抜いた12大学が参加。同部は1回戦で中部学院大学（岐阜県）に8対4で勝利し、2回戦の愛知大学名古屋学舎（愛知県）戦では、5対4の接戦を制しました。準決勝の愛知大学豊橋学舎（愛知県）との対戦では、4回に2点を先制されたものの、5回、7回に1点を返し同点。8回に連携プレーの乱れから相手に1点を許したものの、その裏、タイムリーツーベース2本を含む4点を追加し、見事6対3の逆転勝ちを収めました。東海学院大学（岐阜県）との決勝では、初回に1点を先制された後、3回に1点を取り同点としましたが、7回に2点を許し、惜しくも1対3で敗れ、優勝を逃しました。

本大会で敢闘賞を獲得した川本哲平主将（農学部3年）は「新型コロナウイルスの影響で一年生の頃から思うように部活動をする事ができなかった。行動が限られている中で何が出来るかを一生懸命に考えて、精一杯の練習をする事ができたためこのような結果に結び付いたのではないかと思います」と本大会を振り返りました。



決勝戦後の集合写真

また、同部は、8月29日、30日に、岡山県総合グラウンド野球場（岡山市）で開催された、中国五大学学生競技大会の3試合（島根大学戦、山口大学戦、広島大学戦）に全勝し、5年ぶりに同大会で優勝しました。

https://www.okayama-u.ac.jp/tp/news/news_id11474.html

◆令和4年度秋季岡山大学入学式、大学院入学式を挙

本学は10月3日、秋季入学式を創立五十周年記念館で行い、新たに入学したグローバル・ディスカバリー・プログラム学生28人と大学院生130人が大学生活へのスタートを切りました。

また、当日は学長の式辞を、舟橋弘晃総括副学長が代読し、「As a student studying at a research university promoting the SDGs, we hope that you will learn many new things with your friends and colleagues that will enable you to produce and deliver innovative discoveries, skills, and applications to the world. With that purpose in mind, please enjoy the opportunities to experience the history and culture of the Okayama region as well as its rich natural environment. (SDGsを推進する研究大学で学ぶ学生として、革新的な発見、技術、応用を生み出し、世界に発信できるよう、仲間とともに多くの新しいことを学んでいただきたいと思います。そのためにも、岡山県の歴史や文化、豊かな自然を感じる機会を楽しんでください)」と新入生を激励しました。

昨年度に続き、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、出席者を新入生と学内関係者のみに制限した上で、出席者の体調確認を行うなど入念な対策を行って開催しました。

新入生を代表して、グローバル・ディスカバリー・プログラムの鈴木櫻子さんが「As the incoming class of 2022, we pledge to work together toward solving ongoing global and societal issues while respecting each other's values. (私たちは、2022年の新入生として、互いの価値観を尊重しながら、現在進行中の地球規模・社会的課題の解決に向けて協力し合うことを誓います)」と宣誓しました。



新入生代表による宣誓

https://www.okayama-u.ac.jp/tp/news/news_id11469.html

【発行元】



岡山大学 Alumni（全学同窓会）事務局

〒700-8530 岡山市北区津島中一丁目1番1号（岡山大学 総務・企画部 総務課 学都基金室内）

Tel: 086-251-7019 Email: ou-alumni@adm.okayama-u.ac.jp (◎は@に置き換えてください。)

Alumni ホームページ: <https://www.cc.okayama-u.ac.jp/~dousou/alumni/>